

El mundo conoció restauración coralina en Seaflower.

Escrito por Redacción

Sábado, 06 de Junio de 2020 08:37 - Última actualización Sábado, 06 de Junio de 2020 08:55



Durante la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente este viernes 5 de junio, la corporación ambiental Coralina dio a conocer su proyecto de reforestación coralina en el evento global organizado por la Organización de las Naciones Unidas, cuyo país anfitrión fue Colombia.

Con un video clip, presentado por su director, Arne Britton Gónzales, Coralina expuso el programa de restauración coralina en el sistema arrecifal de la Reserva de Biósfera Seaflower, que busca cultivar corales en guarderías para luego ser trasplantadas a los arrecifes de áreas afectadas, para fortalecer la barrera y que recupere su función como zona amortiguadora ante el paso de huracanes y otros fenómenos naturales, entre otras de sus bondades.

El proyecto, que alberga 13.468 fragmentos de coral creciendo distribuidos en 9 guarderías en San Andrés y Providencia, también contempla la formación a pescadores artesanales en cultivos de coral, para poder atraer más peces y beneficiar generaciones futuras, tal como dio fe Henry McNish, uno de los 28 pescadores vinculados al programa.